

LA UNION DEMOCRATICA

PERIODICO POLITICO LITERARIO Y DE INTERESES MATERIALES

Organico Oficial del Partido Republicano Progresista de la Provincia

TELEFONO NUMERO 181

Nº 11.397

Punto de suscripción
En la Redacción y Administración
Alfonso el Sabio 26 entre.— Todas
las reclamaciones y correspondencia
al Director, Administrador y Propietario D. RAFAEL SEVILLA LINARES

Alicante Sábado 13 de Marzo de 1915

XXXVII

La guerra europea

Vuelven otra vez las operaciones á entrar en un periodo de actividad inusitado. Entre el Niemen y el Vistula la lucha ha adquirido caracteres de extraordinaire violencia, habiendo fracasado, según dicen la ofensiva rusa en Augustow. En realidad, no se tienen noticias concretas.

Nieuport ha sido objeto de violento bombardeo, y entre Lys y el canal de La Bassée, el ejército inglés, apoyado por la artillería francesa, consiguió un gran triunfo sobre los alemanes, apoderándose de la aldea de Neuvechapelle.

Se ha reanudado el bombardeo de los Dardanelos, llevándose el ataque con gran impetuositad.

El submarino alemán «U 12» ha sido echado á pique, habiendo sido tambien destruido por los rusos un biplano de los germanos.

PARA RECTIFICAR

Es particular el sistema de discutir que sigue «La Lealtad». Trunca nuestros escritos y así altera el genuino sentido de nuestras proposiciones.

En una polémica las armas honradas y de ley, son, los argumentos, soluciones y réplicas; no los chistes, la confusión y el alterar el sentido de los escritos del adversario.

Al colega se le ha nublado el entendimiento y ha obrado sin fijarse en lo que hacia.

Este es verosímil, porque consta que la razón suministra siempre las concepciones

cuando lo exigen las circunstancias, y da razón no aparece por ningún lado.

Séanos permitido que llamemos á la memoria de «La Lealtad» el asunto que motivó nuestro artículo á él dedicado, aunque sea molesto hablar dos veces de una misma cosa.

Decíamos nosotros en el artículo titulado: «Para «La Libertad» esto que sigue:

«El periódico maurista cuyo nombre encabeza estos renglones arremete contra los elementos laicos, y los republicanos, por haber rendido homenaje de veneración á los Mártires de la Libertad, inmolados en 8 de Marzo de 1844 por Roncalli, y «patrocinar» el acto de la Manifestación cívica, en la que forman con banderas y coronas, que depositan en el monumento erigido en el antiguo Malecón, hoy «Paseo de los Martires».

¿Qué cosas tan insólitas tiene el periódico conservador!

El no se explica lo que sucede, ni el por qué en círculos republicanos aparece la bandera tricolor á media asta y con negros crespones...

Decididamente «La Lealtad» es un inocente, un cándido, un ignorante ó un guason.

«Conqué se extraña de todo eso que presencia en la Manifestación cívica del 8 de Marzo?

«Oh, qué cosas se escriben!

«Preguntámos nosotros, quiénes deben ir en corporación á honrar á los que inmieron en defensa de la libertad (los reactionarios?)

Tendría gracia.»

«Lo quiere más claro? Oyenos «La Lealtad» como quien oyollover, sin perjuicio de escribir lo que compiamos:

«LA UNION DEMOCRATICA nos dedica un artículo con motivo de lo que hemos dicho acerca de los fusilados en 1844 en la Explanada.

«Quieren ustedes enterarse de las razo-

nes y argumentos que emplea tan apreciable colega para discutir?

Pues ahí va un botón para muestra:

«Decididamente «La Lealtad» es un inocente, un cándido, un ignorante ó un guason.»

«Qué tal?»

Y el colega después de escribir esto se habrá quedado muy orondo y satisfecho.

Pero, deja intacto el nervio de nuestro artículo, y así quiera ó no, confiesa lo substancial de esta controversia.

Bien, que ninguno habrá tan bobo, que no conozca, que la salida del periódico maurista, es prueba de que, no pudiendo refutar los argumentos que le hacemos en defensa de los censurados republicanos y laicos, quiere que sea solución, lo que es flaqueza, y huir el cuerpo á la dificultad.

No para aquí: porque á continuación de las referidas palabras, para dar la última mano al desprecio, y chunga, que hace del artículo nuestro, añade, que Matra y su partido han hecho más por el proletariado que todos los republicanos y socialistas que han pasado por el Parlamento español...

Confesamos que al oír esta última salida, no pudimos contener un acceso feroz de irreverente hilaridad.

Porque para hacer por la clase trabajadora, es menester disponer de «La Gaceta», gobernar, y esto es evidente.

En suma, él tan ilustrado y competente en la política ha hecho una plancha.

Per la Virgen Santísima, apreciable colega, háganos usted el favor de explicarnos ese misterio, porque nosotros quisieramos saber como desde la oposición se puede hacer la felicidad, no solo de la clase obrera si que también de la nación española.

Y dicho esto, hemos terminado.

ZORRILLA.

Tarjeta Postal

Como ya no hay apenas español que crea legítima la imposición de una creencia por la fuerza, como ya no hay apenas nadie que acepte la bárbara Inquisición resulta que todos son librepensadores sin saberlo.

De hecho, el Estado, cuya constitución consagra el derecho á la libertad de pensar y rechaza el abandono de considerar las creencias contrarias á la religión como un delito, es un Estado librepensador, un Estado anticatólico. ¡Y sin embargo es llamado católico!

Tal es la irreflexión dominante en la vida á causa del embotamiento intelectual producido por tantos siglos de dominación religiosa.—F. L.

Los metalúrgicos

Creímos que la sociedad «Unión Mercantil» solucionaría la huelga de los metalúrgicos, mediante sus buenos oficios cerca de los obreros huelguistas, y la casa de los Sres. Aznar Badía.

Nos hemos equivocado, y lo sentimos: las materias de primera necesidad son cada vez más caras y la vida se hace imposible para los individuos todos de la familia proletaria.

Duro y triste es decirlo: pero hay que avisar con voz más fuerte cuando anunciamos que á nada conducen las intránsigencias de obreros y patronos; hay que no reñir con odio a los patronos y obreros por antiguos errores cometidos por nuestros antepasados; hay que no fomentar las enemistades de clase; hay que no

DOCTOR BUADES-Oculista

Miembro de la Sociedad Oftalmológica Hispano Americana
Exprofesor agregado del Refugio de Madrid.

Consulte de 10 a 1 en la calle de Bilbao 4 primer piso.

MONOPOLÉ

Inmenso surtido en dulces, pasteles, pastillas de Alcoy, mazapanes de Toledo, pastas, pastelillos de Llorca, turrones, jaleas, mermeladas inglesas, frutas en almibar, bombones finos y objetos para regalos.

CONFITERIA 20, Mayor, 20—Alicante

— 220 —

Nada podía ser tan del agrado del auxiliar como aquél deseo de su hija que venía a calmarse el doctor del arrepentimiento con el bálsamo de la reparación siquiera fuese ésta incompleta e inconsciente. Accedió a ello con aplauso de Dolores en cuyo pecho, encantado, se reforzado todo arraigó le gocioso, agrado clásico con mimos y zelos en el acentuado de sus papás y siendo, con exceso, la hora de comer; despojadas éstas de los atavíos callejeros se sentaron éstas á la mesa:

El estómago de su maestro de las habituadas consumido de su diario menú convierte a las veces en fobia la vulgar comida á la francesa; natural compensación de aquél en otras ocasiones en las que el vacío de su estómago á otra de dicha comidín transforma el come cor doméstico en la ala de dolorosas comparecencias y engañosas exequias. No fué sin embargo bullicioso y aprieto el asedio dos modestas personajes cie-

los amistosos que se daban en la taberna de su vecindario. ¿Dilecto poseía así la equidad? Pero cuando vió confirmada la eficacia de su indigo proceder angustioso hasta el punto de considerar (como iba-nos de gracia) el premio que á la niña se acababan de otorgarle.

El eterno postergado comprobó entonces por dolorosa experiencia lo que siempre había creído que es mejor el papá de despajado que el de osú pador; y que más vale un náusea o dos, habiendo mordido el paniero, que un supremo galardón á más de la vida; porque sobre los de todos los júridos y las actuaciones de la opinión está la voz interna del pípido parecer tan piadosa con la de gracia i justa como severa con el éxito tempestoso.

Contribuyó en cierto modo á aliviar su turbación una presección de Lolita, que no podía más de sonreír con sumo agrado y que le dió pie para volver á sus normas habituales de querer noble y exigir lo mejor.

— 217 —

ENSAYO

TELEGRAMA ACLARATORIO

El subsecretario de Instrucción Pública dirigió ayer el siguiente despacho telegráfico al rector de la Universidad de Valencia:

«Desiendo el señor ministro evitar torcidas interpretaciones, me encarga indique a V. S. que, de acuerdo con las manifestaciones referidamente hechas ante el Parlamento, ha sido siempre propósito suyo y de sus antecesores en el Ministerio que el real decreto de 11 de Agosto último se aplique desde proximo enero 1910-1911, sin que hasta esa fecha entre en vigor una guía de las disposiciones que el Gobierno contiene:»

Si hablamos plenamente convencidos

de que nuestra misión es más grande. He la aquí: luchar por ver prosperar y feliz á la humanidad, derrocando las últimas fieras de servidumbre.

Nos hemos ocupado en diferentes ocasiones de la venta en general, del jornal ó salario, del honorario ó remuneración de sabio y de la harmonia que existe, ó que debe existir, entre el capital y el trabajo, cuyos intereses están muy lejos de antagonicos, sino que se auxilian mutuamente. No vamos, por lo tanto, á hablar de estas cosas, y reseñar las leyes económicas que las norman y la legitimidad de ellas.

Ya se ha dicho, y conviene repetirlo: el que mejor penetre la verdad de las cosas, el que mejor conozca su naturaleza, el que mejor apacie sus exigencias en todos los casos, en todas las situaciones y en todas las circunstancias, este se acercará más á la perfecta libertad de obrar, y sesá el más libre verdaderamente.

Hay, pues, que salir de la inacción en que estamos todos. Debemos darnos cuenta de la importancia que tiene la huelga de los metalúrgicos. No hay que fiar en la luna ni que esperar al caballo de Santiago. Movámonos con resolución, con

fé y con objetivo. Pero movámonos todos, sin adulor á nadie. Reios cuando os digan que sois unos intrusos y que las dificultades están fuera de vuestro círculo. Con esta preocupación hemos pasado el tiempo revolviéndonos en una impotencia cada dia más extendida y explotada.

Por tanto, hay que dar nuevo rumbo á la pública.

Las ideas, y ser activos e inteligentes en

esa crisis del trabajo que á todos afecta.

¿Qué por qué hablamos así? Lo diremos:

porque entendemos que nuestro deber, co-

mún á todos, no consiste solamente en

ayudar á nuestro prójimo con una limosna

o una obra de Caridad, demasiado á me-

nudo ciega e insuficiente; sino que debe-

mos tomarle de la mano como un hermano

y asegurale, por todos los medios liga-

les, su parte legítima en los beneficios de

una sociedad donde todo goce y toda pro-

piedad son los frutos del trabajo acumula-

do por las generaciones pasadas.

Tendemos así como ha dicho un pro-

pagandista ilustre hacia el reinado ideal

de la fraternidad y de la solidaridad, pro-

clamadas por la revolución.

ENSAYO

TELEGRAMA ACLARATORIO

de la Prensa, de Jaén, hasta las doce de la noche del dia 14 del próximo Abril y la fiesta tendrá lugar en el mes de Mayo.

16. Raisuli, sultán

CONFIRMACION DE LA NOTICIA

En el Ministerio de la Guerra se han recibido telegramas oficiales de Tetuán confirmando la noticia de la proclamación de Raisuli como sultán de Marruecos.

En dicha proclamación tomaron parte importantes kabilas vecinas á nuestra zona de influencia.

Rasgos literarios

BODA POR CONVENIENCIA

Mucha luz en el altar, mucha flor, mucha riqueza, y en una hermosa cabeza la corona de azahar.

Enfermiza la color, muy triste la novia estaba, porque en la boda faltaba,

Luis MONTOTA.

De la casa editorial Alberto Martín, de

Barcelona, hemos recibido los cuadernos

17 y 18 de la popularísima obra «Episodios de la Guerra Europea», debida á la

obra de D. J. Pérez Carrasco, distinguido periodista y redactor-jefe

de uno de los rotativos más importantes de España.

Componen el cuaderno 17 diez y seis páginas ilustradas.

El ministro de Hacienda, que lo era el

ilustre capitán de ingenieros Herculano Galhardo, que es un republicano tan sincero

como entusiasta, presentó la dimisión reem

plazándolo, con carácter interino, el minis

tro de Negocios Extrajeros, José Jerónimo Rodríguez Monteiro.

El Sr. Galharda se prestó á formar parte del Gabinete que preside el general Pa-

menta de Castro, creyendo que se preten-

día realizar una verdadera obra de paz pa-

ro al ver la orientación que llevaba dicho

general, decidió dimitir su cargo. A lo que

parece, deseaba que se organizara un Mi-

sterio de concordación nacional.

Es significativo que á la dimisión presen-

tada por el ilustre Juan Chagas, embajador

de Portugal en París y uno de los hom-

bres eminentes del país vecino, haya segui-

do la de Herculano Galhardo, de quien

«O Mundo» hace grandes elogios.

Varios Municipios y Juntas de parro-

quias respondiendo á la excitación que les

dirigiera el Ayuntamiento de Lisboa ha de-

cidido no cumplir ninguna resolución que

tenga carácter dictatorial.

Sol y Ortega y la Política contemporánea

por MIGUEL TATO AMAT

Prólogo de Ginard de la Rosa. — Epílogo de Roberto Castrovid. — Un artículo de Félix Azzati.

PRECIO: 3 PESETAS.

Los beneficios que se obtengan en la venta se destinarán á colocar en Reus, en la casa natal de Sol y Ortega, una lápida

Republicana, comprad este libro!

— 218 —

ja maltratán lula con groserías y chancosetas que
ome la llamarían más que si conmigo mi ma le gesta
y n. De la prensa del martes, nada te digo porque
ya se enteró grata de previa.

Tal manera de representar una obra á veces adole-

centes hubiera sorprendido por la elección del fondo
y la corrección de la forma á cualquiera otros que
no fueran sus padres acostumbrados á aquellas

maestras de lucides y generosidad. Era el fruto de
una educación esmerada, con el ejemplo como prin-

cipal resorte labrando sobre óptimas condiciones
obligativa. Había quizás formalidad en la dirección que
la voz y la expresión se encargaban de dar cierta y
de la cual nadie se oye decir que sea como. Luego incre-
ce sin la conveniencia de otros, peor que los
personas de alta cultura porque habrá bien un solo

dos grados de una misma dificultad, sino dos iden-
ticas y de igual facilidad que se aprenden según la
edad.

eq. esas que se oye en el fondo obvio
obligatorio Plaza de Castelar. — ALCAZAR
-timo Plaza de Castelar. — ALCAZAR
Especiales en caminos y callejones
medida.

Gran surtido en género de punto.
Altas prendas en corbatas, cintos, pa-
chos p. aulos, bisutería, ligeras tirantes,
bata y demás artículos.

BENAVENT

enmolarse en holocausto de lodo y barro, de esos que en otros tiempos solían levantar las multitudes.

Si; hablamos plenamente convencidos de que nuestra misión es más grande. He la aquí: luchar por ver prosperar y feliz á la humanidad, derrocando las últimas fieras de servidumbre.

Nos hemos ocupado en diferentes ocasiones de la venta en general, del jornal ó salario, del honorario ó remuneración de sabio y de la harmonia que existe, ó que debe existir, entre el capital y el trabajo, cuyos intereses están muy lejos de antagonicos, sino que se auxilan mutuamente. No vamos, por lo tanto, á hablar de estas cosas, y reseñar las leyes económicas que las norman y la legitimidad de ellas.

Ya se ha dicho, y conviene repetirlo: el que mejor penetre la verdad de las cosas, el que mejor conozca su naturaleza, el que mejor apacie sus exigencias en todos los casos, en todas las situaciones y en todas las circunstancias, este se acercará más á la perfecta libertad de obrar, y sesá el más libre verdaderamente.

Hay, pues, que salir de la inacción en que estamos todos. Debemos darnos cuenta de la importancia que tiene la huelga de los metalúrgicos. No hay que fiar en la luna ni que esperar al caballo de Santiago. Movámonos con resolución, con

fé y con objetivo. Pero movámonos todos, sin adulor á nadie. Reios cuando os digan que sois unos intrusos y que las dificultades están fuera de vuestro círculo. Con esta preocupación hemos pasado el tiempo revolviéndonos en una impotencia cada dia más extendida y explotada.

Por tanto, hay que dar nuevo rumbo á la pública.

Las ideas, y ser activos e inteligentes en

esa crisis del trabajo que á todos afecta.

¿Qué por qué hablamos así? Lo diremos:

porque entendemos que nuestro deber, co-

mún á todos, no consiste solamente en

ayudar á nuestro prójimo con una limosna

o una obra de Caridad, demasiado á me-

nudo ciega e insuficiente; sino que debe-

mos tomarle de la mano como un hermano

y asegurale, por todos los medios liga-

les, su parte legítima en los beneficios de

una sociedad donde todo goce y toda pro-

piedad son los frutos del trabajo acumula-

do por las generaciones pasadas.

Tendemos así como ha dicho un pro-

pagandista ilustre hacia el reinado ideal

de la fraternidad y de la solidaridad, pro-

clamadas por la revolución.

—Qué grande papá — exclamó la hija. — Te alegrié que á no te yo tan preparada gis-
cias á tu sombra me apoyaría Rosalito sacó de una
ventaja que todos hubieran reconocido. Ya se
lo he dicho a José y a Cuatros, bien querido, dirlo se-
rio es preciso repetirlo muy fuerte para que nadie
eres que la pobre ha estado deseando y que yo
me pavoneo con el resultado de la guerra. Si este
término no tiene nada que hacer que no pueda demo-
strar el deseo que pases, verdad que lo besaste por las
redacciones de esos periódicos que tanto miedo tuyos
se llamaban cuando las elecciones y las pides a tí
jaja, como cosa más erguida para conseguir que, al
dar cuenta de lo sucedido hoy en el Consejo, se
dejen a Rosalito en el mejor y más posible modo
ter la dignidad de las condiciones en que nos en-
contrábamos. No vaya a resultar que con la poquita
que la tienen — dice M. — que la empieza a decirle hi-

Homenaje á Bélgica

La Juventud socialista obrera, en unión de la Juventud republicana y de nuestro colegio «El Luchador», han formado una comisión organizadora para el homenaje de simpatía á la nación belga:

Dicho acto tendrá lugar el dia 19 del actual, en la forma siguiente:

De once de la mañana á una de la tarde acudirán cuantos deseen asociarse al homenaje á depositar sus tarjetas y firmar en el consulado belga ó francés en esta capital:

Por la noche, á las nueve, celebraráse una vela la literaria en la Casa del pueblo

Novillada benéfica

Se ha ultimado definitivamente el cartel de la novillada que ha de verificarse el domingo próximo, á beneficio del matador de toros alicantino Julio Martínez, «Templaito», que se halla imposibilitado para ejercer su profesión en la que tantos aplausos conquistó.

Se lidiarán cuatro bravos novillos de la ganadería de D. Sabino Flores, hallándose encargados de estoquearlos los valiente diestros Cantaritos, Gregorio Garrido, Almendro y Fabrilito.

Además, el «sportina» don Francisco & A. Uriarte coadyudará al objeto benéfico de la citada fiesta, matando un hermoso renero de dos años.

Y la bellísima tiple de la compañía que actúa en el Cine-Sport, Amparito Wieden se ha ofrecido á correr la llave montando en bravo caballo enjazado á la andaluzá. El espectáculo será amenizado por un banda de música.

Los precios para esta fiesta taurina, incluidos todos los impuestos son: Entrada para caballeros, 75 céntimos y media entrada para señoras y niños 50 id.

Registro CIVIL

Durante las últimas veinticinco horas se ha practicado en este establecimiento las inscripciones siguientes:

NACIMIENTOS

Francisca Pastor Requena, Antonio Clement Carbonell, Francisco Sánchez Gimeno, Julián Vallcanera Miró.

DEFUNCIONES

Antonio Casado Acero, Mariano Tejero Durango, Julián Vallcanera Miró.

MATRIMONIOS

Niuguno.

El albergue de los indigentes

Ayer mañana, el contratista de las obras del Ayuntamiento, D. Cipriano Farias, notificó al gobernador Sr. Fernández, quedando terminadas las reparaciones efectuadas en el «Chalet de Mancha».

Para que quede en disposición de refugiar á los obreros indigentes, falta solo por instalar las calderas para los baños.

En esta casa tendrán albergue fijo cuarenta braceros pobres.

Es muy posible que ayer tarde el Ayuntamiento hará entrega oficial del edificio á la Junta de Protección á la Infancia y Represión de la mendicidad.

Obras en la provincia

El ministro de Fomento, señor Ugarte, firmó el proyecto relativo á las obras de defensa contra las inundaciones del río Segura.

Las obras se pondrán en ejecución inmediatamente.

Así se lo manifestó el ministro á los comisionados de Orihuela quienes le visitaron nuevamente para insistir en sus peticiones.

NOTICIAS

La Compañía de Ferrocarriles Andaluces, con motivo de la novillada que ha de celebrarse mañana en esta plaza de toros ha dispuesto que en la noche de dicho día circule un tren especial entre Alicante y Elche, que saldrá de aquí á las 20'5 y llegará á Elche á las 20'50.

Para dicho tren serán valederos los billetes especiales de 2.^a y 3.^a clase afectos al servicio temporal de viajeros establecido entre las citadas estaciones.

El próximo domingo á las diez y media de la mañana se celebrará la regata mensual de Yates inscritos en este Real Club.

Tomarán parte en ella el «Alicante», el «Takis» y el «Alfonso Victoria».

Anteaneche regresaron de Castilla el gobernador Sr. Fernández Ruíz, con los diputados Srs. Pérez Mireta y Manero.

Se encuentra en Alicante el notario de Cervera don Mariano Mingot y Shelly.

Se encuentra enferma la distinguida esposa del funcionario de la Junta de Obras del Puerto, D. Joaquín Arenas.

Ha dejado de existir en esta capital el Exciso, Sr. D. Mariano Tejero Durango intendente del Ejército.

Hallábase condecorado con la gran cruz del Mérito militar.

Ayer tarde á las cuatro se efectuó el entierro del cadáver, tributándosele los honores de Ofrenda.

Damos á su distinguida familia nuestro pésame.

Ha fallecido en Barcelona el popular transformista Ernesto Folier, muy conocido en esta capital, donde actuó varias veces.

A bordo del cazatorpedero «Terror» sahó ayer mañana el comandante de Marina señor Riera, á hacer un reconocimiento del buque siniestrado «Tiflis».

UN HOMBRE MUERTO

Anteayer tarde, en las caleras que existen cerca del convento de los salesianos y encima de uno de los hornos, fué hallado un hombre que presentaba síntomas de asfixia.

Conducido á la Casa de Socorro se le apreciaron además quemaduras en el lado derecho.

El sujeto en cuestión resultó ser José Jover Rico, de 52 años de edad y vecino de esta capital.

BANCO DE CARTAGENA

Capital: 10.000.000 de pesetas completamente desembolsado.

CASA CENTRAL EN MADRID

SUCURSALES: Cartagena, Murcia, Sevilla, Algeciras, Almería, Lorca, La Unión, Vélez, Orihuela, Mazarrón, Totana, Caravaca, Elche, Melilla, Yecla, Cádiz, Hellín y Alcoy.

Facilita Giro y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas del mundo.—Baja cuenta letras y cupones.—Compra y vende monedas y billetes extranjeros.—Admite depósitos en cuenta sin COBRAR PREMIO ALGUNO.—Cartas de crédito.—Giro telegráfico.—Paga y cobrará.

Horas de Caja, de 9'20 a 1' y de 4'45 tarde

Los Sábados por la tarde no hay Caja

Abono á las cuentas corrientes los siguientes

intereses:

Cuentas extranjeras disponibles a la vista

por 100 anual.

Cuentas corrientes disponibles a 3 días 1'20

de rentes por 100 anual.

Impostaciones á fecha 25 de junio, 3 por 100 anual.

Abono á sus correspondientes intereses a razón

de 3 por 100 anual.

PESETAS

7.316.872.95

1.407.287.64

170.450.48

7.237.837.21

Madrid 6 de Mayo de 1915

ANIS Y CANTUESO

Queremos informar de Meliávar

De venta, en Ultramarinos, Cafés y Cervecerías.

CINE-SPORT

Compañía de zarzuela y opereta dirigida por el notable primer actor Daniel Alberich y el maestro compositor Francisco Páez, donde figuran las primeras triples Elvira Albito y Amparito Wieden.

Función por secciones.

PRECIOS

Sencilla: Preferencia, 30 céntimos, General, 15 id.

Violetas Benacantil

SE VENDE Á PRUEBA

BOLÍ, Mayor, 13, 15 y 17.

ULTIMA HORA

(Por telégrafo)

Madrid 12.

Sevilla inauguración barriada brillantísima gentío Reyes infantes llegaron automóviles honores discursos Vega Inclán alcalde Sevilla Junoy con elogios entusiastas rey Doctor Pulido ministro Justicia entre vítores familia real visto edificios. Rey habló Junoy reina intervino elogiando cualidades mujeres españolas. Reyes regresaron Alcázar entre ovaciones brillantes.

París: Oficial tres tarde. Belgas realizaron pequeños progresos Nielipor.

Petersburgo: Oficial luchas violentas Niemen Vistula caminos Prasznitz austriacos atacan Carpatos pero castigadísimos en Goslitz rechazados alemanes Galitzia Oriental.

Jáen: Reproducidos sucesos dos tahones saqueadas intervino policía vigilan civiles.

Zamora: Pinejoso amotinaronse mujeres contra recaudador huyó escoltado civiles.

Lisboa: Indultado Obispó Guarda nombrándose arzobispo Braga.

Congreso: Defensa constitución organiza actos propaganda.

Amsterdam: Fallecido archiduque Fernando Carlos.

Última hora Congreso rumores dimisión Esteban Collantes.

Bolsa: 72'75—96'65.

Calle de Bailén, 29 Alicante.

Impres. EL PORVENIR, Alfonso el Sabio 26;

